

Le Secrétaire du Conseil d'État de Cuba reçoit le Procureur Général de Belarus



La Havane, 23 avril (RHC)- Le Secrétaire du Conseil d'État de Cuba, Homero Acosta, a reçu Alexander Koniuk, Procureur Général de Belarus qui effectue une visite à Cuba en vertu de l'Accord de Coopération signé entre les Bureau des Procureurs Généraux de nos deux pays.

Homero Acosta et Alexander Koniuk ont échangé des vues sur les expériences d'échanges entre les organes cités et sur la préparation des cadres de direction, entre autres thèmes d'intérêt commun.

Alexander Koniuk s'est également entretenu avec Dario Delgado, Procureur Général de la République de Cuba et avec le Conseil de Direction de cette entité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/21260-le-secretaire-du-conseil-detat-de-cuba-recoit-le-procureur-general-de-belarus>



Radio Habana Cuba